

La Municipalité de Le Vaud et sa syndique
ont le plaisir de vous inviter à l'exposition du photographe

Eric Meylan

« VISAGES DE LE VAUD »

qui se tiendra du **2 au 9 octobre 2016** à l'ex-Stand de Tir de Le Vaud,
route des Montagnes (haut de Le Vaud)

Le vernissage-inauguration aura lieu le **dimanche 2 octobre 2016** à
11h.

Ouverture de 10h à 18h les week-ends et de 14h à 18h toute la
semaine.

Plus de 100 photos, prises sur 3 ans, nous montrent quelques visages de Le Vaud :
des personnalités connues, des artisans et des gens travaillant dans la commune,
ainsi que des vues du village.

Sur mandat de la Municipalité, le photographe a arpenté les rues du village,
rencontré - un peu au hasard des jours - certains de ses habitants, frappé aux
portes, pris des rendez-vous. Les photographies ont souvent été saisies sur le lieu
de travail des Vaulis, dans leur cadre de vie ou lors de manifestations villageoises.
Le contact positif avec les gens photographiés est primordial pour Eric Meylan et
les images exposées le montrent bien.

La mise en valeur de certains aspects du village a aussi préoccupé le photographe.
Ainsi, Le Vaud et ses environs sont saisis à différentes saisons et avec des lumières
parfois étonnantes.

Après cette exposition, ces photos trouveront place dans les archives de la
commune et permettront aux générations futures de conserver un contact visuel
précieux avec le
passé et les habitants de Le Vaud.

